

Bildung trotz(t) Corona!

Ich bin Lehrerin aus dem Rhein-Main Gebiet und unterrichte im naturwissenschaftlichen Bereich (Physik, Mathematik und Biologie) an einer Grund,- Haupt,- und Realschule mit Förderstufe und wende mich mit einer sehr aktuellen Problematik an Sie, meine Mitbürger! In schwierigen Zeiten **müssen** wir zusammenrücken und uns gegenseitig helfen...

Die **COVID-19** Krise, hat die als häufig mangelhaft zu bezeichnenden private EDV Ausstattungen zahlreicher Schüler*innen offenbart. Diese Situation erschwert es dem Lehrkörper, wie auch den Schüler*innen, in Kontakt zu bleiben, Inhalte abzurufen, also den „Distanzunterricht“ effektiv umzusetzen. Viele Schüler*innen besitzen privat nur ein Smartphone oder Tablet; mit denen man das digitale Angebot nur sehr eingeschränkt nutzen kann.

Viele Haushalte verfügen nicht über die nötigen finanziellen Mittel, den Schüler*innen ausreichende EDV zur Verfügung zu stellen. Gerade bei Familien mit mehr als einem schulpflichtigen Kind, ist es meistens nicht möglich, allen den nötigen Zugang gleichberechtigt zu ermöglichen. Diese für mich nicht akzeptable Situation, brachte mich auf die Idee, ausrangierte Computer diesen Familien/Schüler*innen kostenlos zur Verfügung zu stellen, da die zeitliche Umsetzung der politischen Beschlüsse (Kultusministerkonferenz) bezüglich der Endgeräte, nicht absehbar sind (Ausschreibungen, Verfügbarkeit, Installationen etc. pp.) Anstatt zu jammern möchte ich aktiv werden, nur werde ich es nicht ohne Ihre Hilfe schaffen können!

Zu diesem Zweck suche ich nicht mehr genutzte Laptops, Notebooks, Netbooks und im begrenzten Maße (aufgrund des Platzbedarfs) Desktop-Systeme. **Die Ansprüche an die Hardware sind nicht besonders hoch, nur sollte der Computer funktionieren und mindestens 2GB (ideal wären \geq 4GB) Arbeitsspeicher besitzen. Standardmäßig werde ich auf den gespendeten Systemen, ein Linux Betriebssystem mit allen benötigten Programmen des Schulalltags auf Open-Source Basis installieren.**

Falls Sie also einen solchen nicht mehr benötigten Computer besitzen, würde ich mich sehr darüber freuen, wenn Sie sich entschließen würden, ihn für dieses Projekt zur Verfügung zu stellen um damit Schüler*innen während dieser schweren Zeit zu helfen. **Über Sachspenden von Unternehmen, freue ich mich natürlich ebenfalls.**

Auf Wunsch werde ich Ihnen selbstverständlich ein Löschprotokoll (nach BSI - Standard) der im System enthaltenen Festplatten nachreichen.

Natürlich werden Sie dann auch Informationen zu meiner Person, wie auch meiner Schule erhalten.

Kontaktieren Sie mich bitte über folgende E-Mail Adresse:

edv_4_bildung@protonmail.com

Vielen Dank im Voraus!

